

### 永年在職議員の表彰

小林貴浩副議長、大須賀幸雄議員、吉田晴信議員、横山育男議員、金子裕美議員、杉田光議員におかれましては、10年間という長い間、市議会議員として在職され、常に市政のために尽くし、市民福祉の増進に努められました。

本市議会はその功勞に対して敬意を表し、令和3年6月4日に永年在職議員表彰に係る伝達式を行いました。



▲表彰を受けた議員各位（6月4日）



### 第2弾 オンラインによる議会報告を実施しました

コロナ禍においても、市民の皆さまに議会活動や市政に関する情報をお届けできるよう、昨年度に引き続きインターネットを活用した議会報告を実施しました。

「おうちでぎかい報告会」と題し、今回は令和3年度の足利市の予算をテーマに行いました。昨年度からの新たな取り組みとして、パソコンやスマートフォン、タブレットでいつでもどこでも視聴できるよう動画配信としたことで、多くの皆さまにごらんいただきました。

今回のテーマ  
足利市の予算、おかねのことを  
わかりやすくお伝えします！

1. 予算はどうやって決まるの？

市長  
が予算案を作成して  
市議会  
で審議して決定！

3. 予算は何に使われてるの？

予備審査特別委員会  
2日間  
24人で 集中審議

▲令和3年度足利市一般会計  
予算について報告を行いました

### 各種会議への出席状況

本市議会では、市当局からの依頼により議員が監査委員等に就任しています。これら各種委員の会議出席状況など、議員の活動状況をお知らせします。

【3月24日から6月28日の状況】

○各種委員の会議への出席 20回

### 女性の健康や権利を守るため 要望書を提出しました

コロナ禍において、経済的困窮から生理用品を買うことができない「生理の貧困」問題が全国的に注目されています。足利市議会として、女性の性と健康、尊厳や権利を守るため、本市独自の施策を行うことを求め、市長に要望書を提出しました。



▲要望書を市長に提出（6月23日）

### けやき小学校の皆さんが 傍聴に来てくれました

去る6月16日、けやき小学校6年生の44名の皆さんが本会議を傍聴されました。議会のしくみについて学ぶことを目的とした社会科教育の一環ということで、議員と市当局との質疑応答の様子を真剣な眼差しで見学していました。

今回の傍聴をきっかけに、議会や政治について少しでも興味を持ってもらえたら幸いです。ほかの学校の皆さんもぜひ傍聴してみませんか！



▲熱心に耳を傾けるけやき小学校の皆さん（6月16日）